



Coincide con fiesta del Grito

AMLO: Promulgación de reforma, el domingo

EL PRESIDENTE destaca que la judicial es una enmienda importantísima, que reafirma la auténtica democracia; destaca el impulso que Claudia Sheinbaum dio a la propuesta

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

l Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que será el 15 de septiembre cuando se promulgue la reforma judicial, luego de ser constitucional al ser ratificada por, hasta ese momento, 18 estados de la República.

"Será bueno pensar en que se publique el 15 de septiembre porque es una reforma importantísima, es reafirmar que en México hay una auténtica democracia, que el pueblo elige a sus representantes, que el pueblo elige a los servidores públicos de los tres poderes, que eso es la democracia, no las élites, no la llamada clase política, no la oligarquía", señaló.



EN FEBRERO, el Presidente AMLO envió al Congreso un paquete de 20 iniciativas de reforma constitucional, que incluyó la del Poder Judicial, la mayoría sigue pendiente.

En su conferencia mañanera se congratuló por la aprobación de la enmienda en los congresos locales de esos estados, ya que se superó la mayoría de 17 requeridos para hacer legal una reforma constitucional.

"Vamos a esperar a que termine todo el proceso, porque se están haciendo reuniones en todos los estados, se están llevando a cabo sesiones en los congresos locales; en algunos estados, las constituciones de los estados establecen que se requiere mayoría calificada, en otros no, es mayoría simple, pero ya aprobados, 18, o sea que ya es legal, porque el mínimo son 17", explicó.

Asimismo, felicitó a los legisladores de Morena, PT y PVEM porque, dijo, defendieron y aprobaron la reforma con firmeza y principios, sin titubeos, ni se dejaron comprar o manipular, por lo cual los invitará a desayunar o comer una barbacoa.

"Estoy muy agradecido con ellos, quiero mandarles a todas, a todos, un abrazo fraterno, cariñoso. Agradecerles mucho porque defendieron la iniciativa que envió el Ejecutivo, lo hicieron con principios y con firmeza, sin titubeos, no se dejaron comprar ni intimidar y sabían que se estaba luchando por una causa justa", aseguró.

Aclaró que no recibió el miércoles a los senadores morenistas para expresar su felicitación, de manera personal, en Palacio Nacional, para cuidar las formas y el fondo en la política, ya que aún estaba la reforma en proceso de ratificación en los estados.

"No los recibí ayer, llegamos al acuerdo de que no nos íbamos a ver ahora, para cuidar no sólo el fondo, sino las formas, porque la política es fondo y forma. ¿Para

es una reforma importantísima, es reafirmar que en México hay una auténtica democracia, que el pueblo elige a sus representantes, a los servidores públicos de los tres poderes, que eso es la democracia, no las élites, no la llamada clase política, no la oligarquía"

qué dar motivos a que siga diciendo (Enrique) Krauze y (Héctor) Aguilar Camín de que ya se instauró la dictadura?", declaró.

Sin embargo, anticipó que antes de dejar el cargo "los voy a invitar para reunirnos, en una de esa desayunamos, comemos una buena barbacoa, del Estado de México, de Texcoco; de Hidalgo, de Milpa Alta, algo para celebrar con ellos".

También aprovechó para reconocer a la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, por el posicionamiento que mantuvo frente a la iniciativa.

"Voy a retirarme, pero tuvo mucho que ver la actitud y la participación respetuosa, desde luego, pero el posicionamiento de la Presidenta, porque sin ella no hubiese sido posible (impulsar la reforma).

"Ella, desde luego todos los legisladores, bueno, antes que nadie el pueblo porque cómo entendieron de que era importante tener mayoría calificada, cómo sabía la gente que no era nada más ganar en buena lid y con ventaja porque eso iba a permitir que se pudiese modificar la Constitución", ratificó.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México



EL PRESIDENTE López Obrador, ayer, en conferencia de prensa mañanera.